



Die Diakonie Saar

Die **Diakonie Saar** bietet im Sinne der christlichen Nächstenliebe Menschen Hilfe und Beratung an. Wir stärken, fördern und unterstützen Hilfsbedürftige, trösten, pflegen, erziehen und bilden aus. Wir eröffnen Menschen neue Chancen auf ein selbstbestimmtes Leben und gestalten Lebens- und Sozialräume mit. Gemeinsam treten wir für eine gerechtere Gesellschaft ein.

Träger der Diakonie Saar mit über 1000 Mitarbeitenden im ganzen Saarland sind die evangelischen Kirchenkreise Saar-Ost und Saar-West. Als kirchliche Einrichtung ist die Diakonie Saar bei sozialen Fragestellungen Partnerin der evangelischen Kirchengemeinden im Saarland.

Diakonisches Werk an der Saar gGmbH



Rembrandtstraße 17–19
66540 Neunkirchen
☎ 06821 956-0
☎ 06821 956-205
✉ info@dwsaar.de

www.diakonie-saar.de

Hier finden Sie uns

Beratungsstelle Schulabwesenheit

Im Beratungszentrum Saarlouis
Am Kleinbahnhof 7a, 66740 Saarlouis

☎ 06831 487322

☎ 06831 41868

✉ anlauf-sls@dwsaar.de

🖱 www.diakonie-saar.de

Öffnungszeiten

Montag - Donnerstag	07:30 - 15:00 Uhr
Freitag	07:30 - 13:00 Uhr

Termine nach Vereinbarung

Diakonie Saar



Anlaufstelle

Schulabwesenheit



gefördert von:



Foto: Fotolia

Stand: Oktober 2021

Wenn Schule zum Problem wird

Die Anlaufstelle Schulabwesenheit hilft Kindern und Jugendlichen, für die der regelmäßige Schulbesuch ein Problem ist.

Die Beratungsstelle zeigt neue Wege und unterstützt bei der Rückkehr und Integration in die Schule.

Entlang der Handlungsempfehlung zum Vorgehen bei Schulabwesenheit arbeitet die Anlaufstelle mit Lehrkräften, Erziehungsberechtigten und wichtigen Fachdiensten zusammen.

Dabei steht der individuelle Hilfebedarf immer im Vordergrund.

Wir sind Ansprechpartner

- Für Schülerinnen und Schüler
 - an allgemeinbildenden Schulen im Landkreis Saarlouis
 - mit erhöhten Fehlzeiten
- Für Lehrkräfte
- Für Eltern
 - mit Beratungs- und Unterstützungsbedarf
- Für Fachkräfte der Jugendhilfe

Wir unterstützen

- Unsere Mitarbeitenden suchen Familien vor Ort auf und beraten dort.
- Gemeinsam werden neue Perspektiven entwickelt.
- Werden zusätzliche Hilfen benötigt, vermitteln wir gerne und begleiten zu den Fachdiensten.
- Der Weg zurück ist oft schwer. Wir begleiten Kinder und Jugendliche bei der Rückkehr in die Schule.